
REQUERIMENTO 
 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto
Plenário, na forma regimental, seja
expedido ofício ao SEMASA (Serviço
Municipal de Saneamento Ambiental)
solicitando que seja verificado o motivo
pelo qual o caminhão de coleta de
recicláveis não está passando todas as
segundas feiras na Rua Santo André, Vila
Assunção.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto Plenário,  na forma regimental,  seja
expedido ofício ao Semasa (Serviço Municipal de Saneamento Ambiental) solicitando que
seja verificado o motivo pelo qual o caminhão de coleta de recicláveis não está passando
todas as segundas feiras  na Rua Santo André, Vila Assunção. 
 
 
 

JUSTIFICAMOS o pedido após diversas reclamações dos munícipes  que o
caminhão de coleta de recicláveis não está cumprindo  a programação informada, de acordo
com o site do SEMASA. 
 

Após a exposição, pedimos tomada de providências em relação à demanda.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 11 de março de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Zóio 
VEREADOR 
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